



El proyecto de remodelación de la carretera y el aparcamiento de Gernika pasealekua ha sido aprobado por unanimidad en la comisión de Territorio

Además de reformar y desplazar la carretera el traslado de las plazas de aparcamiento mejorara la seguridad y se crearán 39 plazas de aparcamiento

La comisión de Territorio del ayuntamiento de Beasain aprobó por unanimidad el proyecto de remodelación de Gernika pasealekua.

El proyecto de remodelación presentado abarca la zona comprendida entre Barrendain plaza carretera adyacente a la vías y todo el espacio de aparcamiento de Gernika pasealekua. El proyecto presentado en la comisión de Territorio tiene como objetivo mejorar la seguridad y la ampliación del número de plazas de aparcamiento. Con la reforma y desplazamiento de la carretera la línea de aparcamientos pegada a la

playa de vías pasaría al otro lado, evitando a las personas usuarias de los vehículos tener que cruzar la carretera.

Por otro lado, la línea de aparcamientos que está situada en Gernika pasealekua cambiará. De estar los vehículos aparcados ahora en línea pasarán a estar en batería. De este modo se ganará más espacio. El número de plazas de aparcamiento al día de hoy es de 97. Con las obras de remodelación, pasarían a ser 136, por lo que se ganan 39 plazas, o lo que es lo mismo, se produce un aumento del 40,2 % de plazas de aparcamiento.

Una vez de haber sido aprobado el proyecto por unanimidad en la comisión, el siguiente paso será el comienzo del proceso para licitar las obras.

